
Preservamos la identidad local,
el cuidado del medio ambiente
y el espacio público.

Actividades
2020.
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Tránsito.
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Se llevaron a cabo diversas reuniones y recorridas con autoridades Departamentales y Nacionales (MTOP) 
para controlar el estado de rutas, caminos y la necesidad de cartelería para regulación de la velocidad, 
especialmente en el área de La Juanita.
Se han pedido bicisendas a lo largo de ruta 10 que unan laguna José Ignacio con Laguna Garzón.



Se llevaron a cabo diversas acciones para que se respeten las normativas de edificación en la zona con el 
debido asesoramiento legal y geológico.

Se hicieron presentaciones ante la Intendencia de Maldonado por una tercer planta irregular. La Intenden-
cia determinó su demolición, la cual fue ejecutada en gran parte, pero aún no de forma completa.

Por dos construcciones en padrones en primera línea en manzanas de alta fragilidad ecosistémica y ante 
las quejas de numerosos vecinos, se hicieron presentaciones en la Intendencia de Maldonado y DINAMA, la 
cual clausuró preventivamente una de ellas y está evaluando la otra.

Control edilicio.
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Medio ambiente.

Tuvimos reuniones con los Directivos de la Boya Petrolera / ANCAP (Ing. Marta Jara y su equipo) para estar 
informados sobre sus métodos operativos, precauciones durante la descarga, análisis de causas sobre 
derrames.

Se trabaja con la Dirección Nacional de Medio Ambiente en el impacto del kite surfing sobre la fauna en el 
brazo de la Laguna Garzón, que integra el Sistema Nacional de Áreas Protegidas.

En el marco de la campaña de sensibilización “José Ignacio cuida sus dunas” se instalan carteles con 
imágenes de las plantas nativas de las dunas de José Ignacio para ayudar al público a tomar conciencia de 
su importancia estratégica en el ecosistema local.

La Liga participa en las reuniones de la CAE (Comisión Asesora Específica) para el Área Protegida de 
Laguna Garzón.
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Medio ambiente.
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Remate.
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El 8 de febrero del 2020 se realizó el tradicional Remate de la Liga de Fomento de José Ignacio,
y gracias a los vecinos fué un éxito. Es un hito anual en la vida del pueblo y un momento clave para divertir-
nos todos juntos ayudando, uniendo a la comunidad y permitiéndonos recaudar fondos para que la Liga 
siga funcionando.



Julosa/Salud.
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Se realizaron varias jornadas de capacitación en el marco de la campaña “José Ignacio Cardioprotegido”.
Se llevaron adelante charlas educativas en el marco de la campaña “José Ignacio libre de agrotóxicos”.

A través de la JULOSA se logró evitar el cierre de la Policlínica de José Ignacio.

Recibimos a Directivos de ASSE y logramos mantener el personal de salud en la Policlínica y efectivizar la 
donación de una vecina de una ambulancia 0 km de última generación. Dicha donación es con cargo, es 
decir, para ser utilizada únicamente en la zona de incumbencia de la Liga.

Los esfuerzos de la Liga ante la JULOSA buscan conseguir atención universal los 365 días del año, obtener 
personal médico los 7 días de la semana, contar con la presencia de distintas espacialidades y el uso de la 
telemedicina. Estamos trabajando constantemente en esta dirección.



Julosa/Salud.
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Parte de la recaudación del Remate se dona a la ONG Faro Limpio que se ocupa de la limpieza de las 
playas de José Ignacio. Además este año se donó a Faro Limpio una moto para la recolección de los 
residuos.

Se donó un freezer para la Escuela 41.

Se donaron a la Policlínica los siguientes insumos: mamelucos, tapabocas N95, máscaras faciales tipo 
pantalla, máscaras laringe de adulto y guantes de nitrilo. También se donó a Policlínica un lavarropas y 
jabón para la desinfección del equipo médico diario y un placard.

Se decide apoyar económicamente a la Brigada Solidaria que actúa en el territorio por la Emergencia Sani-
taria y administrar los fondos recaudados a ese efecto y el pago de las canastas.

Se hace entrega de dos bici motos a la Policía.

Donación de pelotas para la escuela de fútbol de La Juanita.

Se donan dos becas para Laboratorio de Cine JIIFF 2021.

Se gestiona y efectiviza la donación de una vecina de una nueva ambulacia y se dona el ploteo necesario.

Donaciones.
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Donaciones.
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La Liga trabajó conjuntamente con la Brigada Solidaria para recolección y distribución de canastas alimen-
ticias y elementos de limpieza. Ademas, se contrató a un Sociólogo para poder hacer un trabajo de fondo 
sobre la población en dificultad. El resultado del trabajo está a disposición en la sede de la Liga.

Se solicitó inspección al Ministerio de Trababajo por el cumplimiento del protocolo de salud en las obras 
en construcción.

Se trabaja en conjunto con Policía e inspectores de Higiene de la Intendencia para evitar la realización de 
eventos públicos y privados.

Pandemia.
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Pandemia.
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Gestiones.

La Liga participa cada 15 días en reuniones de la mesa coordinadora en la Liga de Fomento de Punta del 
Este con autoridades de varios sectores como: Prefectura, Policía, Policía Caminera, Bomberos, Ejército, 
Aduana, Televisión, IDM, Municipio de Punta del Este y entes públicos.

UTE: reunión con Directores y técnicos para explicar a los vecinos cortes continuados de electricidad.

Se logró anticipar la llegada de refuerzos de Bomberos, Policía, Policía Caminera y Guardia Republicana 
para la temporada 2020/2021.

Se reclama en varias oportunidades a la Dirección de Higiene de la Intendencia la recolocación de los 
contenedores para desechos reciclables y dos volquetas para el Punto Verde.

Solicitamos al Municipio la colocación de luminarias para el Casco y para La Juanita así como también la 
limpieza del Punto Verde.



Gestiones.

Se solicitó a la Alcaldía la reparación del techo de la garita de ómnibus en Soria y Ruta 10.

Se solicitó a UGD OSE la limpieza de los pozos de desagüe existentes en playa Mansa, Cno. Saiz 
Martinez y Faro Bahía.

Se gestiona y se obtiene del parador de playa Brava la remoción de los restos de madera enterra-
dos en la arena.

La Sindicatura propuso la modernización de la contabilidad bajo el sistema contable NetSuite.

A pedido de José Ignacio en Acción la Liga solicitó el cambio de ubicación de la antena de ANTEL 
respecto al sitio establecido por la Intendencia de Maldonado. Se propuso otro terreno, también 
propiedad de la Intendencia ubicado en Cno. Saiz Martinez.  
Esta solicitud no fue aceptada por lo tanto ANTEL procedió a colocar la antena en el predio indica-
do por la Intendencia en una zona de menor densidad habitacional.
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Gestiones.
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Seguridad.

Nos reunimos con el Ministro del Interior, Ministro de Turismo, Conisario General de Jefatura Departamen-
tal, Guardia Republicana y Comisario de Josè Ignacio para tratar principalmente temas de seguridad y de 
la re localización de la comisaría.

Se llevaron a cabo reuniones con distintas empresas privadas de seguridad para evaluar propuestas y 
presupuestos para la implementación de un sistema público privado de vigilancia para toda el área de 
incumbencia de la Liga de Fomento.

Como todos los años renovamos el pedido a los vecinos de que dejen una luz exterior encendida durante 
todo el año, delante y detrás de las casas (con sistema de célula fotoeléctrica de bajo consumo o LED).
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Seguridad.
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Bomberos.

Recorrida con Jefe de Bomberos de San Carlos controlando hidrantes de toda la zona y colocación de 
carteles indicadores de los mismos.

Se coordina con Bomberos capacitación teórica y práctica para Emergencia en caso de incendios abierta 
a todos los vecinos.

Se logró obtener destacamento provisorio para la temporada desde el 24 de diciembre hasta el mes de 
marzo, ubicado en Posada VIK de La Juanita a quienes agradecemos la gentileza de habernos permitido 
alojar a los Bomberos durante la temporada de verano.

La Liga está gestionando un destacamento permanente de Bomberos en la zona.

Se distribuyeron afiches en locales de La Juanita y el Casco concientizando a la población de no utilizar 
pirotecnia ni hacer fuegos en general.
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Bomberos.
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Sé parte.

El balance de fin de año 2020 contiene la satisfacción por lo que hemos logrado y el entusiasmo de seguir 
trabajando por lo que queda por delante a pesar de las dificultades que aparecen diariamente.

La Liga cumple ya sus 65 años cuidando el área que abarca del Mar a Ruta 9 y de Laguna José Ignacio a 
Laguna Garzón.

Lo cierto es que hoy más que nunca necesitamos el apoyo de todos ustedes ya que, si bien la Comisión 
Directiva y la Sindicatura trabajan honorariamente, necesitamos cubrir gastos de secretaría, asesoramiento 
legal, escribano, contador y técnicos de distintas especialidades que sean necesarios según las problemá-
ticas que vayan surgiendo. También necesitamos poder hacer donaciones como las que se ilustraron en las 
páginas anteriores.

4486 2409 095 866–487 Las Garzas (entre Saiz Marnez y Las Golondrinas), plaza de José Ignacio.

https://goo.gl/maps/8mxrJtfwgkd2BEDz7
https://api.whatsapp.com/send?phone=59895866487
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Sé parte.

El trabajo de la Liga es financiado únicamente por las cuotas de nuestros socios, lo recaudado en el remate 
anual y donaciones voluntarias.
Los invitamos a acercarse a conocernos y a colaborar con este proyecto común.

Puede hacerse socio de la Liga solicitando el formulario a nuestro e-mail:
joseignacioligadefomento@gmail.com o personalmente en nuestra sede en el horario de Lunes a Viernes 
de 10 a 14 horas.

Itaú: Cuenta Corriente en dólares N° 3001502 Liga de Fomento Punta de José Ignacio. 
Por favor en "referencia" poner el nombre de quien deposita seguido de la palabra “cuota” y el año al que 
corresponde la cuota.

4486 2409 095 866–487 Las Garzas (entre Saiz Marnez y Las Golondrinas), plaza de José Ignacio.

https://goo.gl/maps/8mxrJtfwgkd2BEDz7
https://api.whatsapp.com/send?phone=59895866487


www.ligajoseignacio.uy

https://ligajoseignacio.uy/



